

Mensaje de N.S. JESUCRISTO dado el 24 de marzo de 2019 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

[www.losderechosdedios.org](http://www.losderechosdedios.org)

2019

**MENSAJE DE N.S. JESUCRISTO:  
RESTAURACIÓN DEL PROTESTANTISMO A LA IGLESIA TRADICIONAL FUNDADA  
POR MÍ**

Publicado 03/12/2024 22:25:49

Hoy tuvieron una visita inesperada de mi hijo Carlos, amigo de mi hijo David, debéis rezar por él y por toda su familia para que vuelvan otra vez a ser católicos, claro que en el Aviso Yo les mostraré muchas cosas que les harán recapacitar y volver a pertenecer a la Iglesia fundada por Mí; son hijos muy queridos, que tomaron otro camino, pero que deben volver a mi Santa Iglesia Tradicional (misa en latín), pues están lejos de Mí eucaristía, de la confesión y de la devoción a mi Santa Madre, pedid por ellos (por los protestantes) para que sepan cuando les muestre el camino que deben seguir; lo acojan y venga a la tradición.

Respecto a lo que me preguntas si es mi voluntad que recuperéis las tierras que os han usurpado, os diré que sí, como os había dicho hace ya mucho tiempo, que estamos necesitando para hacer un **refugio** para estos tiempos tan difíciles que se les iban a presentar y mi hijo Carlos está comisionado para llevar a cabo esta labor que yo le iré guiando los pasos a seguir para obtener la finalidad ¡que es recuperarlas! Sí, hija mía, es verdad que se van a necesitar. Todo lo que se vaya a hacer estará dirigido totalmente por Nosotros en estricta obediencia que Yo sé que así se hará.

Bueno, hija mía, os amo y os bendigo. Tu Jesús.

- [DESCARGAR EN PDF ESTE MENSAJE DE JESUCRISTO](#)

# Principales diferencias con la Iglesia Católica:

-El luteranismo cree en Jesucristo como su fundador espiritual, Dios uno y trino (Santa Trinidad), es decir: Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo. La interpretación bíblica que tuvo de que Dios no juzga a los hombres por sus obras buenas, sino más bien por su fe.

-El luteranismo rechaza la primacía y autoridad romana del papado como institución divina.

-Niega la tradición dogmática de la existencia del purgatorio

-El movimiento protestante iniciado por Lutero afirma el valor único de las Escrituras y la supremacía de la fe en Jesucristo. Lutero desarrolla la doctrina del Sacerdocio Universal, en donde afirma que las Escrituras pueden ser entendidas por todos los creyentes y que cada uno puede examinarlas.

- Lutero propone transformar a cada creyente en su propio sacerdote.